

Schickt uns euren  
freiwilligen Glücks-  
moment an  
info@frauenbund.ch.



Die Gastgeberinnen des Kantonalverbands  
St. Gallen-Appenzell mit Alexa Sutter in der Mitte.

## Freiwillige Glücksmomente

«Glück ist die Summe schöner Momente.» Dieses Zitat trifft genau ins Schwarze! Nach drei Jahren ohne physisch durchgeführte Delegiertenversammlung war es am 21. Mai 2022 endlich so weit. Der Kantonalverband St. Gallen-Appenzell (KFB) durfte als Gastgeber die Delegierten im Stadtsaal Wil begrüßen. Wir waren glücklich und stolz, von unseren Gästen zu hören, dass sie sich rundum wohl, gut umsorgt und glücklich bei uns in Wil fühlten. Unser Tages-Motto «Spitze, dass du da bist!» stiess auf ein grosses Echo. Das gemeinsame Wirken des Kantonalverbandes und seiner Mitarbeitenden hatte zu einem spitzenmässigen Glücksmoment beigetragen.

*Alexa Sutter, Kantonalpräsidentin  
St. Gallen-Appenzell*